

Suponen localización de pesqueros hundidos

En la bahía de Jiquilisco, cerca de los lugares denominados Los Desmontes y Monte Alto, se supone que han sido localizados los barcos pesqueros Jaltepeque y Aida II. Tripulaciones de pesqueros han aportado la correspondiente información a las autoridades portuarias del Puerto El Triunfo sobre la supuesta localización, indicando que tienen fuertes sospechas de que en esa zona se hallan las dos embarcaciones, y posiblemente en su interior se encuentren los cuerpos de los diez tripulantes de las naves hundidas a mediados del presente año.

la Industria Pesquera y Actividades Conexas del Puerto El Triunfo, se halla muy interesado en llevar a cabo operaciones de búsqueda y rescate de las dos embarcaciones, en caso se encuentren en el área señalada por varias tripulaciones pesqueras.

Las Sospechas

Según información oficial, varias tripulaciones de barcos pesqueros que operan en la zona inmediata a la Bahía de Jiquilisco, han encontrado señales de las dos embarcaciones cada vez que han efectuado los

Pasa a la página 39



—Foto de LA PRENSA, por Payán

NUEVAS INSTALACIONES. El ministro de Salud Pública, Dr. César Augusto Escalante (derecha), presidió la ceremonia de inauguración de las nuevas instalaciones del Hospital Policlínica Salvadoreña, el viernes anterior. El edificio anexo consta de 36 habitaciones, y tiene un costo de un millón 500 mil colones. Hacen el corte de la cinta simbólica: doctor Guillermo Rivera Palomo y Dr. Escalante.

De Santa Ana

De noche ponen a circular billetes falsos en Sta. Ana

(Santa Ana). Comerciantes de la zona sur de la ciudad, han denunciado el apareamiento de billetes de moneda nacional falsificados. Informaron que los billetes son cambiados como legítimos en horas de la noche, ya que aparentemente tienen validez. La enorme cantidad de billetes falsificados ha perjudicado a los dueños de tiendas y supermercados que por ese sector funcionan, ya que a cambio han entregado grandes cantidades de mercadería y hasta otro día han notado la falsedad.

Esperan que los distintos cuerpos de seguridad procedan a las investigaciones y logren el control de los falsificadores, que

tienen alguna imprenta para la confección de billetes, se dijo.

Atrapello

(Santa Ana). Un pick up placas no identificadas se menciona en diligencias de la Policía Nacional como el causante de

Pasa a la página 59

Rescate arqueológico será exhibido en Villa Olímpica

Exposición fotográfica de las labores de rescate y restauración de obras que realiza el Museo Nacional "David J. Guzmán", se montará en esa institución. La muestra será montada con motivo de la celebración de los Segundos Juegos Deportivos Centroamericanos y por la cercanía del Museo a la Villa Olímpica (Feria Internacional), los atletas visitantes tendrán oportunidad de apreciarla.

La exposición contendrá fotografías de hallazgos arqueológicos, restauración de arquitectura civil y religiosa, y además aspectos de la enseñanza de educación física.

Informan que la exposición estará a cargo de la Dirección de

Pasa a la página 67

IVU expone obra para 1978 en IV Feria Industrial

Aspectos sobre la obra realizada, en proceso y proyectada para 1978, expone el Instituto de Vivienda Urbana a través de maquetas, cuadros estadísticos y fotografías, en la IV Feria Industrial de San Miguel. El "stand" del IVU, informan, refleja la participación que dicha institución ha tenido desde 1951, en la solución del problema habitacional de familias de medianos y bajos ingresos de esa localidad.

La obra realizada en San Miguel alcanza un total de un mil 90 viviendas de costo mínimo,

con una inversión de 5 millones. 637 mil 703.19 colones, y se presenta en forma novedosa en el

Pasa a la página 95

Herido de bala es hospitalizado

(Santa Ana). Con una lesión de bala en el muslo izquierdo, ingresó al hospital San Juan de Dios el menor Jaime Edgardo Moína Martínez de 15 años de edad. El informe de la Policía Nacional indica que el menor se lesionó en forma accidental al caer al suelo una escuadra calibre 22 mm., cuando se encontraba en casa de sus padres en el caserío El Sala-

Pasa a la página 95



AHOGADO. (Sonsonate). José Asmir Ruano, miembro de la Cruz Roja Juvenil, murió ahogado en una poza del río Sensunapán, el viernes anterior.

De Santa Ana

Detención provisional por armas y literatura roja

(Santa Ana). Detención provisional decretó el Juez Primero de lo Penal para los estudiantes Juan José Martell Narváez y José Alberto Landaverde, acusados de portación ilegal de armas y literatura subversiva. La depuración del proceso lo desarrolla el juez doctor Ricardo Santiago Martínez, al interrogar a testigos con la presencia de la doctora Mariacela García Villa, quien se ha mostrado parte como defensora de los imputados.

La Guardia Nacional capturó a Juan José Martell Narváez y José Alberto Landaverde en la tarde del sábado 12 de los corrientes, cuando acompañaban el sepecho de Emilio Olmedo Aldana, quien pereció en un enfrentamiento con policías municipales.

Según consignó ese cuerpo policial al tribunal, a los reos les decomisaron abundante literatura subversiva, una escuadra calibre 44 mm. y dos bombas incendiarias, tipo molotov.

Detonan bombas

El juez doctor Martínez, ordenó en la tarde del viernes anterior

Pasa a la página 58

Comercio y alegría imperan en fiestas de ciudad Armenia

Del 20 al 25 del presente mes celebrará sus Fiestas Patronales en honor a Santa Teresita de Jesús, la ciudad de Armenia, departamento de Sonsonate. Las autoridades departamentales, junto con los cuerpos de seguridad ofrecerán tanto a los habitantes de la población como a turistas toda clase de garantías para desarrollar sus actividades comerciales, como para gozar de las diversiones populares.

El comité de festejos ha programado para este año diversidad de actos cívicos, culturales, sociales y religiosos, tanto para chicos como para las personas mayores. Entre todos ellos se destacan la coronación de la reina de las fiestas, señorita Teresa Guadalupe

Portillo, efectuada anoche; hoy lunes 21, el Club Deportivo Salvadoreño, en ocasión de su 53o. aniversario de fundación, coronará su reina, señorita Mirna Yolanda Navas.

A todos esos actos el comité de festejos y la municipalidad hacen atenta invitación a la ciudadanía salvadoreña.



CLAUSURA SEMINARIO. Entrega de diplomas a los participantes en el seminario realizado por el Colegio de Químicos y Farmacéuticos, se efectuó en la Cámara de Comercio, Izquierda a derecha,

doctores Jorge F. Hernández, Romeo Majano Araujo, Emilio Segovia, Ing. Antonio Briceño y doña Fabiola de Segovia. Recibe diploma, el Dr. Manuel Mayora Rivera.

—Foto de LA PRENSA, por Payán